
Si era partiti con il conto alla
rovescia per la fine dei lavori in
piazza Sabatini, ma siamo a giu-
gno e l'antica piazza Pia mantie-
ne ancora le sembianze di can-
tiere.
Non terminano ancora, infatti, i
lavori per il rifacimento del look
della storica piazza, creando
reazioni non positive tra tutti i
commercianti che possiedono lì
i loro esercizi.
Essi lamentano l'assenza di par-
cheggi, ma soprattutto di una
forte diminuzione delle vendite.
“Non siamo contro il rifacimen-
to della piazza -afferma uno di
loro- ma i lavori in corso e l'as-
senza di parcheggi dove sosta-
re, ha ridotto di molto i nostri
guadagni; se non si giunge ad
una soluzione vorrà dire che
dovrò trasferirmi e cercare un
nuovo locale”.
Problema maggiore arriva, in
particolar modo, dai bar e dalle
fraschette che, a causa dei lavo-
ri, sono costretti a posizionare i
loro tavoli sulla strada. 
Inoltre, a quanto pare, per que-
sti esercenti il problema si pre-
senterà anche una volta termi-
nati i lavori.
“Ai lati della strada -commenta

una commerciante- sono state
create dell'aiuole, questo ci
impedirà di posizionare i tavoli
in prossimità dei nostri locali. 
In questo modo le soluzioni
sono due: o continueremo a
servire i nostri clienti sulla
strada o dovremo fare, con i
piatti in mano, “chilometri” per
arrivare al centro della
piazza”. 
L'obiettivo di restituire alla
piazza la bellezza di un tempo e
la sua importanza storico-socia-
le, dovrà ancora attendere.
Questi i punti di vista dei com-
mercianti. 
Appena disponibile, sentiremo
la posizione dell'assessore ai
Lavori Pubblici.

Claudia Longobardi

Un commerciante
dichiara: “Se 
continua così
sarò costretto 

a cercarmi 
un altro locale”

Maggiori lamentele
dai bar 

e dalle fraschette
che causa lavori

sono costretti 
a mettere 

i tavoli 
sulla strada
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Piazza Sabatini, cantiere ancora aperto
ALBANO. I commercianti contano i giorni che mancano alla fine degli interventi dell’antica piazza Pia
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Albano, per il sottopasso
di Pavona la Provincia 
fa un passo indietro

Dopo le proteste dei cittadini e il sopralluogo della
Provincia si avvertono i primi effetti. Il progetto del
sottopasso ferroviario di Pavona  che ha tanto
allamrmato i residenti e le associazioni ambinetal-
iste non può più contare sull’appoggio indiscrim-
nato della Provincia, che infatti fa un passo indi-
etro. Il progetto preliminare già approvato dalla
giunta provinciale e dal comune di Albano è quindi
al vaglio. L’opera che secondo alcuni   risolverebbe
il problema del traffico su via del Mare, fortemente
rallentato dal passaggio a livello che taglia in due
Pavona, secondo le dichiarazioni rilasciate dal-
l’assessore provinciale alle Infrastrutture Piero
Ambrosi si farà ma come l’assessore ha sottolineato
anche nel corso della sua visita ai Castelli:
“Occorre  ripensare al progetto  tenendo conto
delle esigenze della cittadinanza e di concerto con
il Comune di Albano e le Ferrovie dello Stato”. 

Chi pensava che il problema
rifiuti fosse archiviato si
sbagliava. 
Se nel centro cittadino la
situazione sta tornando alla
normalità le frazioni vivono
un intenso disagio. Ad essere
oggetto di polemica è la rac-
colta differenziata nelle cir-
coscrizioni periferiche di
Cecchina e Pavona. 
I residenti sono preoccupati
soprattutto  per la raccolta di
rifiuti nocivi come i medici-
nali. 
I  cittadini di Cecchina, infat-
ti, lamentano il mancato
prelevio, o forse il totale
abbandono, dei cassonetti
per i medicinali scaduti, pile
e batterie. Lo scenario non è
dei più consolanti infatti gli
scarti ormai strabordano e
sono depositati fuori dagli
idonei contenitori. Nelle cir-
coscizioni, inoltre, viene
lamentata la mancata sosti-
tuzione delle vecchie “cam-
pane” da tempo inservibili e
stracolme di rifiuti non rac-
colti. 
Il passaggio di competenze
dalla Provincia ai Comuni
per quanto riguarda la rac-
colta differenziata aveva cre-
ato non pochi disagi ad Albao
centro, disagi a cui  nelle cir-
coscrizioni non si può met-
tere ancora la parola fine.
L’assessore Domenico Roma
delegato all’ambiente contat-

tao per segnalare il disagio
della popolazione ha
dichiarato che non era al cor-
rente della situazione e che
aveva bisogno di tempo per
sincerarsene. 

ALBANO

Rientra l’emergenza rifiuti in centro,
le Circoscrizioni ancora nel caos
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